

COLOMBIA >

Colombia tendrá que importar gas en 2026, aseguró el presidente de Ecopetrol

Según indicó Ricardo Roa, el país tendrá un déficit cercado a los doscientos millones de pies cúbicos en dos años, por lo que planteó la opción de traer gas desde Venezuela



Por Joao Pardo

14 Dic, 2023 01:49 p.m. CO

Compartir



Ecopetrol tendría que importar gas de Venezuela en el 2026 - crédito Luis Jaime Acosta/Reuters

Después de que los ministros de Hacienda y de Minas y Energía, **Ricardo Bonilla** y **Andrés Camacho**, hicieran presencia a un debate de control político ante la **Comisión Quinta de la Cámara de Representantes** en compañía del presidente de Ecopetrol, **Ricardo Roa**, salió a la luz los posibles planes de la empresa de hidrocarburos para abordar el déficit de más de cien millones de pies cúbicos de gas diarios proyectado para los próximos años.



Te puede interesar:

Petro les lanzó alerta a alcaldes y gobernadores electos: "Hoy ustedes van a asumir otra crisis"



Lo Último | Colombia

Jorge Iván Ospina deberá responder por cargos de corrupción ante la Fiscalía



Así cayeron dos bandas delincuenciales en Cali que vendían drogas a través de redes sociales

Pacientes Colombia pidió audiencia pública a la Corte Constitucional: "La salud es un derecho, no un favor"

La graciosa foto con la que Rigoberto Urán recordó su servicio militar

Laura Acuña reveló qué fue lo más difícil de grabar "La vuelta al mundo en 80 risas"

Te Recomendamos

1 Brutal crimen en Quilmes: motochorros fusilaron a un hombre para robarle la moto



2 Quién era Hernán Damián Costa, el hombre que fue fusilado por motochorros en Quilmes



3 Un cantante brasileño murió tras desplomarse en el escenario durante un concierto



4 Luis Caputo: "El objetivo sigue siendo el mismo, llegar a una dolarización"



5 River Plate aprobó la reforma del estatuto: los puntos clave de una decisión histórica



Según indicó Roa, existe una necesidad urgente de diversificar las fuentes energéticas en el país, por lo que Ecopetrol está analizando minuciosamente todas las opciones para abordar este desafío, enfocándose en la generación de energía a partir de fuentes

renovables no convencionales.

Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

“Vamos a tener un déficit de gas en 2024 entre 37 y 51 millones de pies cúbicos día de gas y para el 2026 cerca de 180 a 200 millones de pies cúbicos día de gas. **Vamos a tener que importar**”

Te puede interesar:

Revista Time elogió a Gustavo Petro por su perspectiva sobre la transición energética: “Es una figura única” >

Además, destacó que se está considerando la importación de gas como una opción para solventar el déficit, explorando vías como la **regasificadora del Caribe** y el gasoducto que conecta a Colombia con Venezuela. Sin embargo, se destacó que la viabilidad de estas opciones está sujeta a restricciones actuales y futuras, incluyendo las relacionadas con la **empresa venezolana PDVSA**.



Ecopetrol analiza la propuesta de PDVSA para que Colombia importe gas venezolano en 2026 - crédito Mauricio Dueñas Castañeda/EFE

Según comentó, no descartan la opción de reactivar un contrato de **importación de gas desde Venezuela**, firmado en 2007 y que iría hasta 2027, pero que ha permanecido inactivo. Sin embargo, enfatizó la necesidad de regular la calidad del gas importado y realizar inspecciones técnicas en el gasoducto.

Te puede interesar:

COP 28: Líderes ambientales demandan al Perú transición energética ante graves perjuicios de actividades petroleras >

“Este involucra la posibilidad de que **se transfiera entre 150 y 220 billones de pies cúbicos día de gas**. 88 kilómetros de esa infraestructura serán en Colombia y el resto en Venezuela”, señaló el presidente de Ecopetrol.

El encuentro contó también con la participación del ministro de Hacienda **Ricardo Bonilla** y el ministro de Minas y Energía **Andrés Camacho**, quienes resaltaron que el

Gobierno se concentra en la transición hacia **energías renovables no convencionales** y en la posible venta de energía a **Venezuela**.

En este sentido, destacaron el avance de **Ecopetrol** en la producción de **hidrógeno verde** y su eventual necesidad de aprobación por parte del **Congreso de la República** para la integración vertical de la empresa, lo que le permitiría generar y comercializar energía eléctrica. “En algún momento este Congreso tendrá que aprobar que Ecopetrol se pueda integrar verticalmente”, indicó Ricardo Bonilla.

En cuanto a los acercamientos con PDVSA, Roa aclaró que cualquier negocio sería cuidadosamente considerado para evitar riesgos, especialmente ante la posibilidad de que la **Oficina de Control de Activos Extranjeros (Ofac)** de Estados Unidos retome las sanciones temporales levantadas a la empresa venezolana.

Además, hizo hincapié en que la relación con Venezuela no se limita a un acuerdo con PDVSA, sino que también incluiría planes de interconexión con países como Panamá, con los que ya adelantan negociaciones. “el acuerdo entre Ecopetrol y PDVSA no es el objetivo de este relacionamiento con Venezuela. Es una de las tareas que se desprenden del marco, pero el centro es la transición energética”.

A pesar de los anuncios que ponen de relieve la disponibilidad de gas en el país, Ricardo Roa señaló que la empresa no se encuentra en crisis financiera. De hecho, argumentó que la empresa de petróleo atraviesa por uno de sus mejores años, y seguirá apostándole a la transición energética en un periodo de tres años.

“En los próximos tres años invertiremos 20.000 millones de dólares. No estamos negándole ningún recurso al negocio tradicional, vamos a fortalecerlo. Buscamos garantizar la soberanía y la seguridad energética del país”, concluyó.

Seguir leyendo

Superintendencia tomó medidas en contra de los celulares Motorola: estos son los equipos que no podrán venderse en Colombia



Bruce Mac Master, nuevo presidente de los empresarios en Colombia, arrancó apoyando solicitud de Gustavo Petro: “Le pedimos al Banco de la República bajar las tasas de interés”



Aumento del salario mínimo provocó jalón de orejas de exministro de Hacienda a Gustavo Petro



+ Temas Relacionados

Ecopetrol

Gas Colombia

Ricardo Roa

Importar gas de Venezuela

Transición energética

Colombia-noticias

Más Noticias

Lotería de Bogotá: resultados del jueves 14 de diciembre

Como cada jueves, aquí están los resultados de la Lotería de Bogotá



La graciosa foto con la que Rigoberto Urán recordó su servicio militar

El antioqueño sigue sacando a luz detalles desconocido de su vida cuando apenas despuntaba en el ciclismo



Santiago Mele le propuso matrimonio a su novia en plena celebración de la décima estrella del Junior

El golero uruguayo fue una de las figuras del título de liga del Junior de Barranquilla



Jorge Iván Ospina deberá responder por cargos de corrupción ante la Fiscalía

La audiencia contra el mandatario caleño se llevará a cabo el 29 de enero de 2024 ante un juez de control de garantías



Así cayeron dos bandas delincuenciales en Cali que vendían drogas a través de redes sociales

Los delincuentes tenían un portafolio de drogas sintéticas que incluía marihuana exótica, drogas comestibles, sintéticas, fentanilo y ketamina



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



ELN acusa al Clan del Golfo de torturar y asesinar a campesinos en el Chocó

Cadáver de mujer trans fue hallado colgando de un árbol en los cerros orientales de Bogotá: esto es lo que se sabe

Instalan mecanismo de verificación del cese al fuego con el Estado Mayor Central (EMC), la mayor disidencia de las Farc

Homicidio en Cali: sicario de 15 años mató a hombre delante de su pareja

Así es el terreno en el que se planificaron 117 masacres y ahora tendrá galpones administrados por víctimas de la violencia

ENTRETENIMIENTO



Laura Acuña reveló qué fue lo más difícil de grabar "La vuelta al mundo en 80 risas"

Carlos Vives cerrará 2023 con multitudinario concierto en Bogotá

Jhonny Rivera fue agredido en un aeropuerto: "A mí me dio rabia"

Estos son los sencillos que están de moda hoy en Spotify Colombia

Epa Colombia confesó el motivo por el que rechazó la idea de tener gemelos: "A Karol le hubiera gustado"

DEPORTES



La graciosa foto con la que Rigoberto Urán recordó su servicio militar

Santiago Mele le propuso matrimonio a su novia en plena celebración de la décima estrella del Junior

A Jermein Peña le llueven críticas por ataque a Brayan León: "Para mí tiene problemas mentales"

Grave denuncia sobre el proyecto de remodelación para El Campín: "El distrito solo recibiría el 1% de las utilidades"

Este es el antirécord del Medellín tras perder la final de Liga Betplay contra Junior

Seguinos:



Secciones

[América](#)

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[RSS](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contactenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)